



NOMBRE DEL ALUMNO: Jorge Porras Jiménez

NOMBRE DE LA PROFESORA: SAMANTHA GILLEN

NOMBRE DEL TEMA: IMPORTANCIA DE REALIZAR PRUEBAS DIAGNÓSTICAS EN LA CONSULTA VETERINARIA.

MATERIA: METODOS, INSTRUMENTOS Y TECNICAS DE DIAGNOSTICO VETERINARIO

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Medicina Veterinaria y Zootecnia

CUATRIMESTRE: III

3 °A

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A 09 DE JUNIO DEL 2023



Importancia de realizar pruebas diagnósticas en la consulta veterinaria

Cuando los seres humanos presentamos algún malestar físico, simplemente acudimos con nuestro Médico de confianza, para que nos revise y en su caso nos indique realizar algunos análisis y con base en estos emitir su diagnóstico, tratamiento y recomendaciones.

Pero qué sucedería si el paciente no fuera capaz de decirle a su médico qué le duele o donde le duele. Bueno, pues este es un escenario real cuando hablamos de medicina.

Hablando de los perros y los gatos, es importante entender que ellos no son capaces de decir si algo les duele y los primeros indicios de enfermedad suelen ser reportados por parte de sus dueños que visualmente detectan que su mascota presenta algo inusual.

Al ver esto, la reacción lógica del propietario es llevar a su mascota con su médico veterinario quien realizará una revisión física para comenzar a plantear un abordaje clínico; durante este proceso, la utilización de estudios de laboratorio y otros análisis es fundamental para confirmar el diagnóstico.

Por esto es de gran importancia, ya que ayuda a identificar una gran cantidad enfermedades que pueden estar en desarrollo o ser difíciles de detectar. Ayudan a ratificar el diagnóstico inicial como médicos veterinarios. Permiten establecer un tratamiento seguro y efectivo. Contribuyen a monitorear el desarrollo de la enfermedad.

En el caso de los veterinarios clínicos, el diagnóstico se basa fundamentalmente en la anamnesis, es decir, el interrogatorio al propietario, y la exploración física del paciente (Brian F. Mandell). El detalle más irrelevante en apariencia, a veces puede ser clave para llegar un diagnóstico preciso, o para ganar un tiempo para llegar a él.

Para tener un buen diagnóstico es necesario hacer la exploración, ya que es fundamental para recoger datos directamente del paciente que nos guíen hacia el problema. La toma de signos vitales, observación de la apariencia, el comportamiento, los reflejos, etc., proporcionan la mayor parte de la información que el veterinario necesita.

Pero a veces no es suficiente y debemos recurrir a pruebas complementarias como análisis de laboratorio en sangre, orina, heces, o métodos de diagnóstico por imagen como ecografía, radiografía, entre otras.

Por eso se llega a la conclusión que es posible que el Médico veterinario solicite alguno o todos estos estudios para un diagnóstico preciso y por lo tanto un pronóstico y tratamiento adecuado, el no realizarlos hace que el diagnóstico pueda demorarse o no ser el adecuado y eso solo va en contra del bienestar de nuestra mascota.

Bibliografía:

La importancia de los exámenes de laboratorio. (2022, abril 1). Pet's Life.
<https://petslife.com.mx/2022/04/01/la-importancia-de-los-examenes-de-laboratorio/>